

しんろ

進路指導部

令和5年度 第4号

令和5年12月22日発行

産業現場等における実習 ～高等部 1・2学年～

1学年は10月16日（月）～20日（金）の5日間、実際の職場で働く体験を通し、生活経験の拡大を図ることをねらって、初めての実習を行いました。「大変だったけど、また実習をやりたい。」「作業が上手と褒められて嬉しかった。」など、働くことへの意欲をもつことができたようです。来年は今年の反省を生かして、より明確な目標をもって取り組んでほしいと思います。

2学年は、11月6日（月）～11月17日（金）、10日間の実習を行いました。実習後の振り返りでは、「作業内容が難しかったけど、集中して取り組んだ。」「挨拶を大きな声でできなかったの、次は頑張りたい。」などが挙げられていました。反省点や次回の課題点を考えるなど、働くことに対する意識が高まった様子です。

1 学 年



エコル
リサイクル活動



ALIVE
シール貼り



ハーモニー作業所
やすりがけ

2 学 年



夢香房すてっぷ
軽作業



ビルシャナ
遊技機の解体



くいでる作業所・花園
計量

令和5年度

青森県特別支援学校技能検定・発表会

10月25日（水）新青森県総合運動公園マエダアリーナで、技能検定・発表会が開催されました。技能検定・発表会とは、県内の特別支援学校の生徒が一堂に会し、日頃の学習の成果を発表したり、技能検定にチャレンジしたりするものです。

検定では、企業等の専門家から評価を受けることにより生徒が自信を付け、卒業後の社会的・職業的自立に向け意欲を高めることをねらいとしています。また企業等をはじめ、県民の啓発理解を図ることで、産業現場等における実習の受入れや雇用機会の拡大などにつなげるなど共生社会の形成に資することを目的としています。

本校の生徒は、清掃分野のテーブル拭きと自在ぼうき、農業分野、接客サービス分野に計16人がエントリーしました。「本番は緊張したけど、表彰してもらえてうれしかった。」「みんなで活動できて楽しかった。」「来年また出たい。」など、参加してよかったという感想が多く聞かれました。日頃の学習の成果を披露したことで達成感を感じ、自信がついた様子です。今後も様々なことに挑戦してほしいです。

【審査結果】

職業技能部門		
清掃分野	テーブル拭き	1級2人、2級2人、
清掃分野	自在ぼうき	1級3人、2級1人、 3級4人
農業分野		1級1人、3級1人
接客サービス分野		3級1人



青二養バザー

11月25日（土）、4年ぶりに人数制限がない中でのバザーが開催されました。バザーに向けて小学部ではポップやポスター作り、中学部と高等部の作業班では、製品作りと接客や会計等の販売学習を行いました。普段の頑張りを知っていただく良い機会となりました。

バザー後は、「緊張したけど楽しかった。」「また来年もやりたい。」などの感想が出ており、達成感を感じている様子でした。

お越しいただいたみなさま、たくさんの製品をご購入いただき、ありがとうございました。

【小学部 会場図作り】



【中学部 陶芸班】



【高等部 縫製班】

